



La escritora Rosa Montero abrirá los Cursos de Verano de la Usal

El Consejo de Gobierno da luz verde al nuevo servicio sanitario de la Facultad de Psicología, autorizado por el Sacyl y abierto a toda la sociedad

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La escritora Rosa Montero pronunciará la conferencia inaugural de los Cursos Internacionales de la Universidad el próximo 2 de julio en el Paraninfo, según anunció ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez con motivo de la reunión del Consejo de Gobierno de la Usal. La sesión, celebrada en la antigua Capilla del Estudio, confirmó la ya anunciada creación de un servicio de atención sanitaria en la Facultad de Psicología, destinado tanto a la comunidad universitaria como al público en general, contando para ello con el visto bueno de la Consejería de Sanidad. El nuevo servicio sigue la senda abierta por servicios de similares características ya existentes, como Infoautismo (Centro de Atención Integral al Autismo) y la Unidad de Investigación, Docencia y Atención de Enfermería y Fisioterapia.

La creación del nuevo servicio persigue como principal objetivo ampliar la carta de servicios de esta unidad con otras actividades clínicas ofertadas por los profesores de la Facultad de Psicología. También permitirá integrar otros servicios no clínicos de atención psicológica, que en parte se venían desarrollando en la Facultad de Psicología de forma dispersa. Esto supone un salto cualitativo para la facultad, no solamente por el reconocimiento de los servicios que ofrece a la comunidad universitaria y a la sociedad, sino también por la mejora de la formación que los estudiantes reciben por las posibilidades que se abren para que

los grados y másteres dispongan de prácticas en estas unidades, siendo tutorizadas por profesores.

El Consejo de Gobierno aprobó la fusión de dos servicios de Nucleus, como son Espectrometría de Masas y Análisis Químico Aplicado, en un nuevo servicio denominado Análi-

sis Elemental, Cromatografía y Masas, para lograr un mejor aprovechamiento de los recursos. También se aprobaron las resoluciones de concesión de ayudas de los programas propios de investigación, movilidad de personal investigador y ayudas a la organización de congresos.



El Consejo de Gobierno, durante sus deliberaciones. :: ALMEIDA

Fusión accionarial de Mercatus con Cursos Internacionales

El Consejo de Gobierno de ayer fue seguido de la reunión de los órganos gestores de Cursos Internacionales y Mercatus. Se decidió en este sentido que la sociedad de Cursos Internacionales pase a ser accionista de la sociedad Mercatus (la franquicia oficial de la Usal), de cara a lograr mejores sinergias entre ambas entidades. Por otro lado, el informe que presentó el rector al Consejo de Gobierno puso de relieve que los comicios sindicales celebrados en la Usal el pasado 28 de mayo han acabado finalmente en los tribunales, concretamente en el Juzgado de lo Social, debido a un recurso tramitado por reclamaciones contra las elecciones del personal laboral.